

ABSTRAK

Siti Fatimah (1640210062). Analisis Strategi Komunikasi Dakwah dengan Mau'idzah Hasanah dalam Meningkatkan Ukhuwah Islamiyah pada Jam'iyah Al-Hidayah Dk. Kembang, Gembong Pati. Skripsi. Kudus: fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, program studi Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI). IAIN Kudus. 2020.

Penelitian ini bertujuan (1) mengetahui strategi komunikasi dakwah dengan mau'idzah hasanah dalam meningkatkan ukhuwah Islamiyah pada jam'iyah Al-Hidayah Dk. Kembang, Gembong Pati, (2) mengetahui kendala strategi komunikasi dakwah dengan mau'idzah hasanah dalam meningkatkan ukhuwah Islamiyah pada jam'iyah Al-Hidayah Dk. Kembang, Gembong Pati, (3) mengetahui solusi strategi komunikasi dakwah dengan mau'idzah hasanah dalam meningkatkan ukhuwah Islamiyah pada jam'iyah Al-Hidayah Dk. Kembang, Gembong Pati. Penelitian ini termasuk dalam jenis penelitian lapangan (*field research*). Metode yang digunakan adalah kualitatif. Pengumpulan data dengan wawancara, observasi, dokumentasi. Peneliti melakukan studi lapangan pada jam'iyah Al-Hidayah Dk. Kembang, Gembong Pati. Subjek penelitian ini adalah ketua jam'iyah Al-Hidayah, wakil ketua dan anggota jam'iyah Al-Hidayah. Hasil penelitiannya yaitu: 1) Strategi komunikasi dakwah dengan mau'idzah hasanah dalam meningkatkan ukhuwah Islamiyah pada jam'iyah Al-Hidayah yaitu: *Pertama*, menjaga tali persaudaraan antar anggota jam'iyah Al-Hidayah, praktiknya yaitu menjenguk kerabat yang sakit dan silaturahmi dengan datang ke rumah kerabat atau saudara yang akan menunaikan ibadah Haji. *Kedua*, ikhlas dalam bersedekah, praktiknya yaitu peduli anak yatim dan ikut serta mendonasikan uang kas jam'iyah Al-Hidayah untuk pembangunan masjid. *Ketiga*, kesabaran dalam menghadapi kepergian sanak keluarga yang meninggal, praktiknya ikut takziah kalau ada kerabat yang meninggal dan ikut kegiatan Yasin dan Tahlil sampai 7 hari. *Keempat*, tolong menolong antar sesama umat manusia, praktiknya membantu sesama umat manusia yang membutuhkan pertolongan. 2) Kendala strategi komunikasi dakwah dalam meningkatkan ukhuwah Islamiyah, diantaranya: perbedaan pendidikan dan usia, berbicara sendiri, bermain Handphone. 3) Solusi kendala strategi komunikasi dakwah dalam meningkatkan ukhuwah Islamiyah, diantaranya: materi mau'idzah hasanah disesuaikan dengan sasaran yang tepat, penyampaian dari hati ke hati, *da'i* sebagai cerminan.

Kata Kunci: *Strategi Komunikasi Dakwah, Mau'idzah Hasanah, Ukhuwah Islamiyah*